
Pièces Studio

Superficie 43 m²

Référence 5

Prix 265 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Investissez  pour  une  résidence  principale  ou  secondaire  avec  ce  charmant

appartement  vue  mer  panoramique  exposée  plein  sud  sur  le  territoire  de

roquebrune-cap-martin.  La  construction  du  village  date  des  années  1800,  le

bâtiment  dégage  le  charme  de  son  histoire.  Pour  plus  d'informations,  contactez

dès  à  présent  votre  agence  young  immo  h  properties.  Dans  43,05  m2,  l'espace

intérieur comporte un coin nuit, un salon de 19 m2, une salle de bain et un espace

cuisine. Le prix de vente est fixé à 275 000 euros.

Invest for a primary or secondary residence with this charming panoramic sea view

apartment facing south in the territory of roquebrune-cap-martin. The construction

of the village dates from the 1800s, the building exudes the charm of its history. For

more information, contact your young immo h properties agency now. In 43.05 m2,

the interior space includes a sleeping area, a living room of 19 m2, a bathroom and

a kitchen area. The sale price is set at 275,000 euros.

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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